

D. Manuel Ángel Fernández Mateo, Alcalde de San Sebastián de los Reyes, y en su nombre la Concejala Delegada de Cultura, Inmigración y Cooperación, D^a. Mar Escudero Solórzano, tienen el gusto de invitarle a la apertura de la II Muestra de Cine y Derechos Humanos que tendrá lugar el viernes 11 de diciembre a las 18:30 h en el Cine BOX de Plaza Norte 2. Tras el acto, se proyectará el preestreno de “La Flor del Desierto”, presentada por Pepa Horno Goicoechea, consultora en infancia, afectividad y protección.

Esperamos disfrute de toda la programación que hemos seleccionado para esta Muestra del 11 al 16 de diciembre.

Cine BOX Plaza Norte 2
Parque Comercial MegaPark
Nacional N-1, salida 19